

Hornower Schokoladenproduktion lockt 700 Besucher an

Hornow Mehr als 700 Besucher haben sich am Samstag zum Tag des offenen Unternehmens auf den Weg zur Hornower Confiserie gemacht. Ganztägig fanden Führungen durch die Schauwerkstatt und die Produktionsräume statt.



Chefin Goedele Matthyssen (links) und Sohn Johannes bei den Führungen durch die Produktion. Foto: mat1
Foto: mat1

Die Mitarbeiter zeigten sich von ihrer „Schokoladenseite“ und gaben Einblicke zur Herstellung der belgischen Schokolade. Das Unternehmen beschäftigt 45 Mitarbeiter und zwölf Saisonkräfte. „Der Beruf Chocolatier wird in Deutschland nicht ausgebildet, nur in Belgien, Frankreich und der Schweiz. Alle Mitarbeiter bei uns sind gelernte Kräfte, das Rüstzeug dafür bekamen sie vor Ort mit. Es gab bei uns auch schon Lehrlinge, die als Verkäuferin oder Sekretärin ausgebildet wurden“, sagte das Unternehmerehepaar Goedele Matthyssen und Peter Bienstman. Von der Confiserie Felicitas werden 500 Fachgeschäfte in Deutschland und Österreich mit Hornower Schokoladenspezialitäten beliefert.

Zu den „neuesten Errungenschaften“ gehört das Geschäft an der Dresdener Frauenkirche sowie die Filiale in Potsdam mit einer Bio-Schokoladenmanufaktur.